

Rambla y Serrano, al limón con su "Arte-Factos" - Mediterráneo - 05/06/2015



 GABRIEL UTIEL

RAMBLA & SERRANO AL ALIMÓN, CON SUS 'ARTE-FACTOS'

Castellón • Comisariada por Jesús Broch, Chimo Serrano y Wences Rambla, y/o viceversa, inauguraron ayer una exposición en el Centro Municipal de Cultura de Castellón que bajo, el título de 'Arte-

factos' plasma la nueva cultura digital y tecnológica. La muestra es una metáfora existencial sobre el arte industrial del siglo XX, reflejando la utilización de metales y aleaciones de hierro, como discurso narrativo

y expresión de una nueva era. El alcalde en funciones de Castellón, Alfonso Bataller, así como otros concejales del Ayuntamiento, estuvieron presentes en la apertura de esta muestra de arte vanguardista.